

car partout, sur son passage, elle fut accueillie par des murmures d'admiration.

* * *

Et maintenant, qu'elle est fière d'avoir trouvé une place pour représenter la Chine chrétienne au milieu de tant d'oeuvres d'art qui ornent le Palais du Vatican ! Plus d'une fois sans doute, elle attirera le regard bienveillant du Saint-Père, comme pour lui demander une prière et une bénédiction en faveur de son pays d'origine. Puisse-t-elle lui redire chaque jour, dans son langage muet, tous nos sentiments de gratitude et d'amour !
